
Réunion USEP du mardi 27 septembre  2005 
Etaient présents  :  
Mesdames Mounier, Romano, Torrès, Bekkat 
Messieurs Corona, Genin, Mazet, Gerfaud-Valentin, Vouriot, Rivet et Raguideau 
Etaient excusés  : 
Monsieur Grand-Chavin, Mesdames Gevaudan et Desroches 
 
M. Mazet évoque avec émotion le décès de Jean-Philippe BRETON en septembre. 
 
I – Préparation de l’inter VTT du 8 octobre 
Jacques Raguideau nous informe du changement du parcours des petits (3 kms) qui deviendra intra-muros. Ce 
qui permettra aux enfants une me illeure maîtrise de leur vélo. 
Ceci va entraîner quelques changements en terme de positionnement de certains bénévoles tout le long du 
parcours. 
A noter que c’est la dernière utilisation de l’hippodrome de Villeurbanne puisqu’il sera très prochainement rasé. 
Ce qui va obliger l’USEP à réfléchir sur un nouveau concept. Idem pour le cross de secteur. 
 
RDV sur place dès 8h15 au stand USEP (sous les tribunes). Pour les personnes qui viendront en voiture, venir 
avant 8h00. 
 
II – Bilan de rentrée  
a) Hors Temps Scolaire 
193 inscriptions réparties en 19 groupes. Un peu moins que l’année dernière (210 inscriptions) car moins 
d’inscriptions en Maternelle (27 au lieu de 36). 
On remarque également moins de filles car 1 classe CM2 en moins. 
 
On note :  - 3 groupes de maternelles réparties sur 7 activités (Théâtre (nouveau !), Art Plastique, jeux 
extérieurs, gymnastique, ………………………….. 
 - 9 équipes engagées  : 2 P3 G, 2 P3 F, 2 P2 G, 1 P2 F, 1 P1 G, 1 P1 Mixte 
Cela nécessite 19 animateurs. Quelques soucis au départ avec l’équipe d’animation (étudiants ) mais l’équipe est 
aujourd’hui constituée. 
Le fonctionnement reste identique à celui de l’année dernière. 
Le souhait de l’USEP est notamment pour ce HTS d’initier les enfants à des sports moins connus. 
Les tenues seront bientôt distribuées. 
Commandes et achats prévus : 
- 1 mini-trampoline pour la gymnastique (coût : 400€) 
- Chasubles, ballons, shorts 
Bernadette propose des achats de témoins : OK 
 
b) Temps Scolaire 
Toutes les classes sont licenciées sauf celle de M. Cavret car à double niveau (CP/CE2) d’où des difficultés en 
terme de choix d’activités. 
M. Raguideau propose que l’USEP finance pour cette classe les rencontres cross.  
 
III – Point / fonctionnement de l’AS durant l’année 
Les élections des enfants se dérouleront du 17 au 22 octobre 2005 et seront gérées par les CM2. 
Pré-élections : début octobre. 
Un message d’éducation civique sera transmis aux enfants à l’occasion de ces élections en insistant notamment 
sur le rôle des délégués, leurs responsabilités, … 
 
Le projet associatif (1 volant de 36h) verra le jour sous forme d’études de délégués. Ces études permettront la 
mise en place de commissions (ce qui n’avait pas été fait l’année dernière) à raison de : 
- 1 étude le soir 1 fois/semaine 
- réunions mensuelles le vendredi de chaque mois  
Concernant le Basket, demande refusée, ce sont donc les enseignants qui mèneront ce cycle. 
 
IV – Questions diverses 
Concernant le site Internet de l’association, il ne fonctionne toujours pas. M. Rivet a rencontré, Frédéric, le 
créateur du site, qui se propose de lui apporter son aide afin de le relancer. 
M. Rivet est d’accord pour faire vivre le site par le biais notamment d’info réactualisées, de photos des 
différentes manifestations.   
 
 
Mme, M………………………………….. 


